

19/01/2017

Atacama: Fiscalía recibió más de 24 mil denuncias durante el año 2016

Una detallada entrega de información respecto del trabajo de persecución penal y apoyo a víctimas de delitos realizó el fiscal regional de Atacama, Alexis Rogat Lucero, quien se refirió a la función institucional del año recién pasado. Encuentro que contó con la presencia de la Directora Ejecutiva Nacional de la Fiscalía de Chile, Francisca Werth, además de víctimas y testigos de delitos, usuarios de la institución, autoridades regionales e invitados especiales.



En la oportunidad, Rogat Lucero señaló que la región recibió un total de 24 mil 55 denuncias durante el año 2016, representando un incremento del 1,3% en relación al año anterior, de los cuales los delitos con mayor ocurrencia fueron los robos no violentos, lesiones y hurtos. Mientras que en la categoría de ilícitos de mayor connotación social los robos no violentos mostraron el mayor incremento con un 1,6%. Respecto del trabajo en materia penal el fiscal regional informó que durante el periodo anterior un total de 270 investigaciones fueron presentadas ante el Tribunal Oral de Copiapó, de los cuales en un 77,4% se obtuvo sentencia condenatoria superando el promedio nacional que alcanza el 75,4%. Agregando que el tiempo promedio de tramitación de las investigaciones en la región llegó a los 186 días.

En este sentido mencionó que en el 2016 se recibieron 500 denuncias en delitos de índole sexual, donde un porcentaje relevante de las víctimas fueron niñas, niños o adolescentes. Frente a lo cual expuso de la permanente preocupación que existe en la Fiscalía Regional por aplicar los protocolos de trabajo frente a este tipo de delitos, además del trabajo oportuno y cercano de los profesionales de la Unidad de Atención a Víctimas de la institución, los que entregan una atención prioritaria a quienes se ven afectados por este tipo de ilícitos. En este sentido indicó que del total de juicios orales realizados el año pasado 23 de ellos correspondieron a delitos sexuales, lo que reflejó el interés de la institución por investigar a fondo estas denuncias y velar por la protección de las y los afectados.

En la ceremonia, el fiscal regional reafirmó además del compromiso de todos los fiscales y funcionarios de la región por seguir entregando un servicio público de calidad, tarea en la cual es sumamente relevante la actuación de los organismos colaboradores y la propia comunidad regional, quienes con su oportuna denuncia y actuación en el proceso investigativo se convierte en un actor muy importante al momento de la investigación de los delitos.